



Pasos Efectivos

Pasos Efectivos



¡Bienvenidos a Pasos Efectivos!

La crianza de nuestros hijos en la era digital presenta desafíos únicos, y la preocupación especialmente con el uso excesivo de pantallas es una realidad que nos inquieta a todos.

Es natural sentir incertidumbre y carecer de herramientas claras para enfrentarlos. En Pasos Efectivos ofrecemos técnicas que se pueden integrar en la vida diaria, ayudando a establecer un equilibrio saludable en el uso de la tecnología y fomentando conexiones significativas en la familia.

Les damos la bienvenida con los brazos abiertos, con la certeza de que juntos podemos encontrar las respuestas que están buscando y construir un futuro digital más consciente y armonioso para nuestros hijos.



En Pasos Efectivos, te brindamos más que un espacio seguro para aprender y convertirte en el refugio seguro de tus hijos. Te ofrecemos cursos y acompañamiento profesional. Cada sesión en vivo y cada recurso ha sido cuidadosamente diseñado pensando en ti y en tu constante búsqueda de crecimiento como padre.

Nuestro compromiso es brindarte las herramientas, técnicas, conocimientos y habilidades más actualizadas para que puedas enfrentar los desafíos en la Crianza con seguridad, más allá de capacitaciones y aprendizaje lograrás que tus hijos dejen las pantallas, transformarás tu patrón reactivo, tendrás herramientas y técnicas para esos momentos desafiantes en la crianza.



En Pasos Efectivos:

Creemos en el poder de la educación para transformar vidas, no solo la de tus hijos, sino también la tuya. Estamos aquí para apoyarte en este desafiante pero gratificante viaje de crianza. Sabemos que manejar la adicción a las pantallas en tus hijos puede ser frustrante; es natural sentir desesperación, pero es crucial encontrar formas constructivas y amorosas de guiar a tus hijos sin lastimarlos.

Estamos emocionados de acompañarte en este proceso de crecimiento personal y familiar. Juntos, no solo alcanzaremos tus metas como padre o madre, sino que también ayudaremos a tus hijos a desarrollar una relación saludable con la tecnología, marcando una diferencia real en sus vidas.



**"Empoderando a padres para
una crianza consciente y
equilibrada en la era digital."**



pasosefectivos.com



Presentación:

Pasos Efectivos, dirigido por la especialista Sadith Avellaneda, es una plataforma educativa innovadora diseñada para padres comprometidos con la crianza consciente en la era digital. Nuestro propósito es construir una comunidad donde el conocimiento, la habilidad y el amor por los hijos se encuentren.



Nos dedicamos a ofrecer capacitaciones especializadas, accesibles y de alta calidad, que responden a las necesidades de una crianza en constante evolución.

Pasos Efectivos trasciende las barreras tradicionales del aprendizaje para conectar a los padres con la formación continua, desde cualquier lugar y en cualquier momento, fomentando el crecimiento personal y familiar en el arte y la ciencia de la crianza consciente en la era digital.



Filosofía

La filosofía que motivó la creación de Pasos Efectivos se basa en la pasión por el conocimiento veraz y la formación de padres sobresalientes, armados con una sólida base humanística y un compromiso inquebrantable con la mejora continua y la actualización constante.

Misión

Nos visualizamos como líderes en la promoción de una crianza activa y consciente, ayudando a los padres a preparar a sus hijos para resistir la adicción a las pantallas y promoviendo un entorno que fomente el desarrollo integral de habilidades sociales, emocionales y cognitivas..



Visión

Nos comprometemos a educar y guiar a los padres en la crianza consciente de sus hijos en la era digital, concienciando sobre los impactos negativos del exceso de pantallas y brindando herramientas efectivas para un crecimiento saludable y equilibrado..

Vallores



Compromiso con la Excelencia: Nos esforzamos por brindar la mejor educación y capacitación posible, asegurando que nuestro contenido, métodos y tecnología estén siempre a la vanguardia para cumplir y superar las expectativas de los padres.



Pasión por la Crianza: Creemos en el poder transformador de una crianza consciente, no solo en la vida de los niños, sino también en la sociedad en general. Nuestra pasión nos impulsa a apoyar y capacitar a los padres para que brinden cuidado y guía con amor y dedicación.



Integridad y Ética: Actuamos con honestidad, transparencia y responsabilidad, asegurando que nuestros cursos y prácticas reflejen los más altos estándares éticos y profesionales en el campo de la crianza.



Innovación y Mejora Continua: Estamos comprometidos con la innovación constante en nuestros programas, buscando siempre nuevas formas de enriquecer la experiencia de aprendizaje.



Inclusión y Diversidad: Valoramos y celebramos la diversidad de nuestros participantes y personal, fomentando un ambiente inclusivo donde todos puedan aprender, crecer y contribuir libremente, independientemente de su origen, creencia o condición.



Colaboración y Comunidad: Promovemos un sentido de comunidad entre nuestros participantes y el equipo, fomentando la colaboración, el apoyo mutuo y el intercambio de conocimientos y experiencias como pilares fundamentales de nuestro modelo educativo.



Respeto por la Dignidad de Todos: En cada aspecto de nuestro trabajo, reconocemos el valor intrínseco y la dignidad de cada persona, guiando nuestras interacciones y asegurando un trato justo y respetuoso hacia todos.



Empoderamiento a través del Conocimiento: Creemos firmemente que la educación es la herramienta más poderosa para el empoderamiento personal y familiar. Nos dedicamos a proporcionar a nuestros participantes el conocimiento y las habilidades necesarias para liderar el cambio y marcar una diferencia positiva en la vida de sus hijos y en la sociedad.

Beneficios



Actualización Continua: Mantente al día con los últimos avances en la crianza de tus hijos.

Desarrollo Personal y Familiar: Mejora tus habilidades y conocimientos para brindar una crianza de calidad y efectiva a tus hijos.



Flexibilidad: Ofrecemos programas diseñados para adaptarse a tu horario y necesidades.

Certificación: Al completar nuestros cursos, recibirás un certificado reconocido que respaldará tu formación y experiencia en la crianza consciente en la era digital.



A young child with short hair is shown in profile, looking at a tablet screen. The child's face is contorted in a cry, with their mouth wide open and eyes squeezed shut. The background is dark and out of focus, suggesting an indoor setting. The overall mood is one of distress or frustration.

Objetivos

Desarrollo Profesional Continuo:
Ofrecer un catálogo integral de cursos y talleres que cubran desde los fundamentos de la crianza consciente hasta las últimas tendencias y estrategias en el manejo de la adicción a las pantallas.

Accesibilidad y Flexibilidad:
Garantizar que nuestros recursos y capacitaciones sean accesibles para padres en cualquier parte del mundo. Ofrecemos flexibilidad de horarios y facilitamos el aprendizaje autodirigido a través de una plataforma digital intuitiva y fácil de usar, permitiendo a los padres aprender a su propio ritmo y según sus necesidades.

Calidad Educativa:
Mantener los más altos estándares de calidad educativa en todos nuestros programas, con materiales didácticos creados y revisados por expertos en crianza, psicología infantil y educación. Esto garantiza un aprendizaje significativo y aplicable.

Fomentar la Comunicación Asertiva:

Nos enfocamos en enseñar técnicas de comunicación efectiva entre padres e hijos. Los padres aprenderán a desarrollar habilidades para escuchar activamente y expresar sus sentimientos y necesidades de manera clara y respetuosa, promoviendo una relación abierta y de confianza.

Fortalecer el Vínculo Emocional:

Facilitamos la creación de rutinas y actividades que fortalecen el lazo emocional entre padres e hijos. Al crear un ambiente de amor y apoyo, los niños se sienten seguros emocionalmente, lo que es fundamental para su desarrollo y bienestar.



Audiencia

- **Padres y madres** con hijos entre 1 a 12 años
- **Terapeutas y psicólogos** que quieran conocer el método y tener herramientas para su practica profesional
- **Docentes** de nivel inicial primaria y secundaria.

Nuestros cursos

Brindamos capacitación en las siguientes categorías:

- Crianza en la era digital
- Sexualidad en nuestros hijos
- Rutinas poderosas para sacar a tus hijos de las pantallas
- Certificación en el Método Crianza en la Era Digital
- Sanación de heridas del Alma



Consulta nuestra página web para más detalle





PASOS EFECTIVOS

 +51 908 814 842

    Pasos Efectivos

informes@pasosefectivos.com

